
1- l’île des sœurs n’est pas un endroit appropriée pour les 
logements sociaux. Il y a beaucoup de terrains vacants dans 
l’est et le nord de Montréal, on vous invite à ne pas mélanger 
les pommes et les oranges, c’est ridicule comme concept. 
 
2- pour le développement de la pointe nord, l’idée initiale du 
développeur Proment est excellente comparée à ce que la 
ville de Verdun propose. Je suis contre le fait de changer le 
design initial qui devrait être conservé pour les raisons 
suivantes: 
- il y aura baisse de la valeur des propriétés avoisinantes. 
- le look de la pointe nord sera horrible 
- augmenter la densité en diminuant la hauteur des 
immeubles fera un espace 
qui ressemblerait à des HLM, ce qui est inacceptable pour la 
belle pointe nord actuelle. 
- il est ethniquement non acceptable et décevant que la ville 
change d’idée du jour au lendemain concernant le design de 
la pointe nord pour ses propre motivations, c’est un abus de 
pouvoir. - ville de Verdun, allez appliquer vos idées farfelues 
ailleurs et laissez les professionnels faire leur travail. 
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